

600 stagiaires attendus dès samedi soir pour **Darc**

Danseurs en herbe ou amateurs, des centaines de stagiaires débarqueront ce week-end. Pendant treize jours, la ville se transformera en capitale de la danse.



Les stagiaires arriveront dès samedi à Châteauroux. Puis en route pour treize jours de cours intensifs.

(Photo archives NR, Patrick Gaïda)

Cette 38^e édition du stage-festival s'annonce bien. Comme l'année dernière, 600 stagiaires environ sont attendus. Danseurs en herbe ou de haut niveau, ils rythmeront la vie castelroussine dès samedi soir et jusqu'à vendredi 23 août, date du grand spectacle final, place Voltaire. « C'est un chiffre comparable à

celui de l'année dernière », précise Éric Bellet, directeur du festival.

Venus d'une vingtaine de pays

Petite différence : l'origine des stagiaires est de plus en plus

diversifiée. Venus d'une vingtaine de pays, il y aura cette année des danseurs venus de Cuba, des États-Unis, du Nigeria, d'Algérie, d'Israël, du Burundi, du Monténégro, du Japon, du Turkménistan... et de bien d'autres pays.

« Chaque année, lorsqu'ils rentrent chez eux, les stagiaires, qu'ils viennent du bout du monde ou d'ici, postent des té-

moignages chaleureux sur le site Internet, en parlent autour d'eux. » Devenant, ainsi, de véritables ambassadeurs de l'événement castelroussin.

Naëlle Le Moal

Il est toujours possible de s'inscrire : contacter l'association Darc, 10 bis, rue Dauphine, tél. 02.54.27.49.16 ; www.danses-darc.com